

E. Andreä  
Rechtsanwalt

Notare Dr. Roßmeißl u. Weidmann, Rechtsanwälte · Andreä, Rechtsanwalt,  
6200 Wiesbaden, Bahnhofstraße 16'

Sprechstunden:  
von 15.30-18.00 Uhr, außer Mittwoch u. Samstag

An das  
Ausgleichsamt

1 Berlin 33  
Königin-Luise-Straße 88

6200 WIESBADEN  
Bahnhofstraße 16' (Ecke Rheinstraße)  
Fernruf: 25664, 29282 und 20626

Datum: 23. Juni 1965  
Li/hg

Bei Rückantwort unbedingt angeben:

LAG 517/63

Betr.: Hausratschaden des Herrn Alfred Fleissig, New York  
Aktz.: A 10/V 4128 USA

Sehr geehrte Herren,

in Erledigung des dortigen Schreibens vom 22.2.1965 und der  
durch Anlage 2 gemachten Auflage überreiche wir nunmehr

- a) Bescheinigung, wonach der Antragsteller die amerikanische Staatsbürgerschaft am 1.4.1946 erworben hat,
- b) Erklärung über die Geltendmachung von Verfolgungsschäden,
- c) weitere Erklärung zum Feststellungsverfahren,
- d) Anfrage zur Ergänzung des Feststellungsantrages nach Vordruck BAA 18 betr. Kapitalansprüche und Hausrat, 2-fach,
- e) eidesstattliche Versicherung des Herrn Folkman vom 21.3.1965 mit Beglaubigung der Unterschrift betr. das Einkommen des Herrn Fleissig in den Jahren 1937/38,
- f) Bescheinigung des Jüdischen Gemeindezentrums vom 22.4.1965 betr. die Kinder des Antragstellers und den Hausrat in englischer Sprache und deutscher Übersetzung,
- g) Bescheinigung der Schule vom 27.4.1965 betr. die Kinder des Antragstellers in englischer Sprache und deutscher Übersetzung,
- h) Bescheinigung des Herrn Gelfand über den Hausstand der Antragsteller in englisch und deutsch,
- i) weitere Bescheinigung des Hauswirts der Antragsteller bezüglich der Wohnung und des Haushalts, ebenfalls in englisch und deutsch mit der Bitte um weitere Bearbeitung.

RG-01.02.33

Dr. Rossmeissl K. Weidmann  
E. Andrea

June 23, 1965

LAG 517/63

To the Compensation Office

Berlin 33  
Konigin-Luise-Strasse 88

Re: Household damages of Herr Alfred Fleissig, New York  
Case: A 10/V 4128 USA

Gentlemen:

In referring to the correspondence of 22.2.1965 and the enclosed two copies we hereby hand over the following:

- a. Certification by which the applicant acquired his American citizenship on 1.4.1946
- b. Explanation of the enforcement of persecution damages
- c. Further explanation of the assessment process
- d. Inquiry into the supplement of the application request after from BAA 18 regarding capital claims and household goods, two-part
- e. Duly signed and notarized confirmation of 21.3.1965 of the income of Mr. Fleissig in the years 1937/38
- f. Certification by the Jewish community center of 22.4.1965 regarding the children of the applicant and the household in English with a German translation.
- g. Certification by the school of 27.4.1965 regarding the children of the applicant in English with a German translation.
- h. Certificate by Mr. Gelfand about the house of the applicant in English and German.
- i. Further certificates by the applicants landlord regarding the apartment and the household also in English and German with the request for further consideration.

Very truly yours,

Rossmeissl, Weidmann & Andrea